



Pièces	2 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	354L
Prix	Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

Situé au 3ème étage d'une résidence avec ascenseur, cet agréable appartement de 2 pièces vous accueille pour un séjour tout confort à Cannes. À seulement 150 mètres des plages et à quelques minutes du centre-ville, il bénéficie d'un emplacement idéal pour profiter pleinement de la Côte d'Azur. L'appartement se compose d'un lumineux séjour ouvert sur une cuisine américaine entièrement équipée, d'une chambre avec sa salle d'eau attenante, et d'une belle terrasse offrant une vue dégagée sur la mer. Parfait pour des vacances en couple ou en solo, dans un cadre calme et à proximité de toutes les ...

Located on the 3rd floor of a residence with elevator, this pleasant 2-room apartment welcomes you for a comfortable stay in Cannes. Just 150 meters from the beaches and a few minutes from the city center, it boasts an ideal location to fully enjoy the Côte d'Azur. The apartment features a bright living room opening onto a fully equipped open-plan kitchen, a bedroom with an en-suite bathroom, and a beautiful terrace offering unobstructed sea views. Perfect for a vacation as a couple or solo, in a peaceful setting close to all amenities. Highlights: Sea view from the terrace Residence with ...

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

